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前 回 の 例 会 記 録

２００９．４．１５（水）通算２４９２回 本年度第３８回 １２時３０分～プリンスホテル３F

お客様と来訪ロータリアン◆

メークアップ◆

（４／１４ 釧路東RC）村井順一君、松原久幸君、小林貢君

（４／１１ 第３分区旭川IM、４／１２ 第５分区北見IM）足立功一君、中嶋嘉昭君、布目九一君

◆ 【会員総数６４名 免除１３名 出席計算に用いた会員数５１名】出席報告

本日の出席率 出席及びメーキャップ ３６名 出席率 ７０．５％

前々回の出席率 （４／１） 出席及びメーキャップ ３９名 出席率 ７６．４％

ニコニコ献金（今年度累計 ８５８．０００円）◆

・小松会員、例会宜しくお願いします ～村井順一君、新妻緊市君

・ 雑誌月間によせて」よろしくお願いします ～小松亮次君「

・お誕生日ありがとうございます ～小林 貢君

・結婚記念日なんですね・・忘れてました ～本間明美さん

会長挨拶◆

姥澤名誉会員より辞退届がありました。早速ご自宅へ訪問を致しましたが、ご本人より名誉

会員としての身分を戴いておりますが、昨年から体調を崩し、外出する機会もめっきり少なく

なりましたとの事でした。９０歳というご高齢になりますが、お孫さんの高校の入学式に行か

れ、母校の校歌を何十年振りに聞きましたと懐かしそうにお話をされておりました。創立５０

周年の式典にご出席のお願いをして参りましたが、会員の皆さんにくれぐれも宜しく申してお

りました事を報告致します。

今月は雑誌月間になっております。毎月手元に届くロータリーの友の購読はロータリアンの

、 。 、三大義務の１つですが 読まれる人は少ないと言われています 私も会長を引き受けるまでは

軽く目を通す程度のものでしたが、今年度はしっかり目を通すように心がけています。又ロー

タリーの友の記事についての情報も例会で紹介しております。今月号のロータリーの友、ガバ

ナー月信にはロータリー雑誌月間について詳しく紹介されています。本日のプログラムでは、

ロータリーの友委員会 小松地区委員よりお話を戴きながら、ロータリーの出版物を読んで、

他のクラブの活動を知ることと身近に感じる機会にしたいと思います。

幹事報告◆

・厚岸 より３月の会報、釧路北 より２月・３月の例会報告と５月１６～１７に行われRC RAC
ます２５００地区地区大会の案内が来ておりますので回覧します。

・姥澤名誉会員から辞退届けが村井会長宛で来ました。理事会でも承諾しましたのでご報告し

ます。

・来週４／２２の新入会員歓迎会ですが、６名の新入会員の入会式もあります。皆様多くの出

席で迎えたいと思いますので宜しくお願いします。

委員会報告◆

（次年度 萩原幹事より）

組織表が出来ましたのでご報告致します。４／２５・２６地区協議会が旭川にて実施されま

すので、参加される会員（バス）は宜しくお願いします。

「雑誌月間によせて」◆本日のプログラム

担当 アカデミー委員会
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